



PostgreSQLの技術力の証明

OSS-DB Gold/Silverの認定者を多く抱える企業をご紹介します

OSS-DB 認定者数上位企業（*1）のご紹介 【2021年版】

PostgreSQL 技術者の技術認定である「OSS-DB 技術者認定」とは

OSS-DB 技術者認定とは、企業の基幹システムや業務システムを中心に採用・導入が進んでいる「PostgreSQL」の技術力認定であり、多くの企業においてその技術力を示す指標の一つとして活用いただいています。

この OSS-DB 技術者認定には「OSS-DB Gold」と「OSS-DB Silver」という二つのレベルがあります。OSS-DB Gold の認定は PostgreSQL の内部構造についての深い知識を持ち、設計・構築からパフォーマンスの改善やトラブルシューティングまで行える技術力を証明し、OSS-DB Silver は PostgreSQL を使ったデータベースシステムの運用管理を確実にできる技術力を証明するものです。

単年実績

この1年（2020年7月～2021年6月）で、多くのOSS-DB技術者認定取得者を輩出した企業・団体をご紹介します。

1位から4位までの企業・団体をご紹介します。

OSS-DB Gold

- 1位 株式会社エヌ・ティ・ティ・データ
- 2位 富士通株式会社
- 3位 エヌ・ティ・ティ・コムウェア株式会社

OSS-DB Silver

- 1位 富士通株式会社
- 2位 国際電子ビジネス専門学校
- 3位 株式会社ランドコンピュータ

OSS-DB Gold



株式会社エヌ・ティ・ティ・データ

受賞コメント

このたびは OSS-DB Gold の認定者数（単年集計）で第1位を獲得でき、大変光栄に思います。NTT データでは十数年前から PostgreSQL を活用しており、さらに PostgreSQL の機能改善やバグ修正などコミュニティ開発にも積極的に取り組んできました。その成果もあり、今ではデータベースに求められる要件の厳しい基幹系システムでも当たり前のように PostgreSQL が使われるようになっていきます。

今後も OSS-DB 技術者の育成と技術力向上に努め、PostgreSQL の更なる普及・発展に貢献してまいります。

NTT Data

企業プロフィール

NTT データは、豊かで調和のとれた社会づくりを目指し、世界 50 カ国以上で IT サービスを提供しています。デジタル技術を活用したビジネス変革や社会課題の解決に向けて、お客さまとともに未来を見つめ、コンサルティングからシステムづくり、システムの運用に至るまで、さまざまなサービスを提供します。



富士通株式会社

受賞コメント

2021 年も 3 年連続で、Silver および Gold 双方の認定者数で上位入りできましたこと、大変嬉しく思っております。PostgreSQL 技術者育成を積極的に実施してきたことが、今回の結果につながったと考えております。

OSS-DB Gold 資格と弊社技術者認定制度との連携も 3 年目を迎え、社内外にさらに認知度も上がり PostgreSQL 技術者拡大につながっております。今後も、OSS-DB 資格をもつ高度な技術者を拡大していくことで、DB の設計やチューニング、システムトラブルの解決等において、活躍できる人材を増やしていきたいと思っております。

また、PostgreSQL Global Development Group 等のコミュニティ活動を牽引している富士通は、今後も PostgreSQL の普及に努めていきたいと考えています。



エヌ・ティ・ティ・コムウェア株式会社

受賞コメント

この度は OSS-DB Gold の認定者数にて上位となれましたこと、大変光栄に思います。

NTTコムウェアでは、2004年からPostgreSQLの社内支援・活用促進体制を立ち上げ、今では弊社が開発する多くのシステムでPostgreSQLが活用されています。またPostgreSQL開発コミュニティにも参画し、システム開発現場の声をフィードバックすることで、PostgreSQLの価値向上にも貢献させていただいております。

これらの活動には、DBの知識を持ち、開発、運用、チューニング、障害対応ができる人材が必要不可欠です。そのような人材の育成推進において、OSS-DB技術者認定は重要な指標と考えており、今後も積極的に活用して、OSS-DBスペシャリストの更なる増強に取り組んでまいります。



富士通株式会社

受賞コメント

2021年も3年連続で、Silver および Gold 双方の認定者数で上位入りできましたこと、大変嬉しく思っております。

PostgreSQL 技術者育成を積極的に実施してきたことが、今回の結果につながったと考えております。

OSS-DB Gold 資格と弊社技術者認定制度との連携も3年目を迎え、社内外にさらに認知度も上がり PostgreSQL 技術者拡大につながっております。今後も、OSS-DB 資格をもつ高度な技術者を拡大していくことで、DB の設計やチューニングシステムトラブルの解決等において、活躍できる人材を増やしていきたいと思っております。

また、PostgreSQL Global Development Group 等のコミュニティ活動を牽引している富士通は、今後も PostgreSQL の普及に努めていきたいと考えています。



企業プロフィール

富士通は、OSS の先進性を生かしながら幅広い分野で利用できる「FUJITSU Software Enterprise Postgres」をデジタルトランスフォーメーション (DX) を支えるデータベースとして提供しております。

当社の重点技術領域である「コンピューティング」「AI」「5G」「IoT」「サイバーセキュリティ」「クラウド」「データ」の技術開発を通して、デジタル空間とリアル空間の双方に高い信頼性を保証しながら、世界トップのデジタルテクノロジーを生み出し、お客様の DX ビジネスを実現していきます。



国際電子ビジネス専門学校

受賞コメント

この度は、OSS-DB Silver 取得者、単年集計 2 位獲得ということで、驚きと嬉しさを感じています。

本校の IT 系学科である情報スペシャリスト科では、技術者として必要な要素技術の 1 つとして、データベースを履修しています。また、学習の成果を、「資格取得」という具体的な形で残せるように設定している科目も多くあります。

データベースでも、学習の総まとめとして、2020 年度から、履修の最後に OSS-DB Silver を受験することになりました。導入直後に、このような好結果を出すことができ、大変喜んでおります。

そうそうたる企業の中に入ることができ、光栄に思いますと同時に、今後も技術力向上と資格取得に力を入れ、IT 技術者の育成に邁進していく所存です。大変ありがとうございました。



株式会社ランドコンピュータ

受賞コメント

この度は「OSS-DB Silver 認定数」で第3位を獲得することができ、大変嬉しく思っております。

急速なDX市場の拡大においてオープンソース技術は益々重要なポイントとなってきており、オープンソースデータベースへの期待も高まってきております。その中で、OSS-DB認定数は、スキルレベルを示す重要な物差しとなります。

当社では、2021年度の新人研修のカリキュラムに「OSS-DB Silver 認定取得」を取り入れ、新人全員がチャレンジをいたしました。今回の3位を一つの励みとし、今後も、人材育成の目標として若手からベテランまで、「Silver」「Gold」の認定数を増やすことで、技術力の高さを示していきたいと考えております。

4位

株式会社エヌ・ティ・ティ・データ

4位

株式会社 OKI ソフトウェア

4位

南京富士通南大軟件技術有限公司

通期実績

OSS-DB 技術者認定試験を開始以来、多くの OSS-DB 技術者認定取得者を輩出した企業・団体をご紹介します。

1 位から 5 位までの企業・団体をご紹介します。

OSS-DB Gold

- 1位 株式会社エヌ・ティ・ティ・データ
- 2位 富士通株式会社
- 3位 エヌ・ティ・ティ・コムウェア株式会社

OSS-DB Silver

- 1位 富士通株式会社
- 2位 株式会社エヌ・ティ・ティ・データ
- 3位 NEC ソリューションイノベータ株式会社

OSS-DB Gold



株式会社
エヌ・ティ・ティ・データ



富士通株式会社



エヌ・ティ・ティ・
コムウェア株式会社

4位 SRA OSS, Inc. 日本支社

5位 株式会社 OKI ソフトウェア

OSS-DB Silver



FUJITSU

富士通株式会社



NTT DATA

株式会社
エヌ・ティ・ティ・データ



NEC
NECソリューションイノベータ

NECソリューション
イノベータ株式会社

4位

株式会社 OKI ソフトウェア

5位

株式会社 G S I

* 1 : 公表を許諾いただいた企業のうち、開始以降の累積（2011/7/1～2021/6/30）での認定者数の集計結果となります